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会長挨拶 大石 秀成 会長

皆さまこんにちは。10月9日以来の通常

例会です。10月26日に創立記念例会で

松山北ＲＣとの締結式並びに書家に書

いていただいた「友」という アートが

額縁に収まって事務局に飾ってありま

す。ご覧になってない方はぜひ一度、

ご覧になってください。そして、先日

の第4グループ会長幹事会におきまして

原田ガバナー補佐と津多幹事から、大宮東ＲＣの雰囲気はとっ

てもいいねと、創立例会は良かったですということを再度、お

褒めの言葉をいただきました。また、松山北ＲＣ三瀬会長から

も、お礼のメールもいただきました。これはロータリーの目的

の親睦が出来たと感じております。続きまして、10月9日(土)は

移動例会で、猿花キャンプ場で、地区補助金事業がありました。

当日は発達障害を持った子どもたちと一緒にバーベキュー大会

をやり、子どもたちは怪我もなく、天気も良く、とても大きな

歓声を上げて、楽しい一時を過ごせたのではないかなと思って

おります。この事業もロータリーの奉仕活動の目的の一つを達

成したと感じております。続いて、11月16日(土)17日(日)地区

大会が開催されました。この場においては、私が登壇して我が

大宮東クラブが紹介されましたが、メンバーの皆さんが大きな

声で「いよ！大石！会長！」と声をかけていただき、とても帰

属意識を感じました。ありがとうございました。同時に、地区

大会1日目の晩餐会と2日目の大懇親会が行われましたが、清水

パスト会長と三枝さんがガバナーノミニーということもあり、

各テーブルを回って名刺交換をされていたことが、とても印象

に残っております。そして、三枝さんのガバナーノミニーとし

ての立派なご挨拶がありました。このように、 総して感じるこ

とは、やはり会員を1人でも多く増やし、そしてこの例会に1人

でも多くのメンバーが参加され、時間を共有することが、とて

も大事なことだと痛感しました。参加率がまばらではございま

すが、また、近藤会員が他界されたということで、会員数が1人

減りました。1人でも多くの仲間になっていただければと感じて

おります。この通常例会は1ヶ月ぶりぐらいで、私も新鮮さを感

じております。また、12月に入りましてもクリスマス例会等と

なります。奮ってご参加を心よりお願い申し上げます。

委員会報告

パスト会長会 三枝 和男パスト会長

新入会員の髙原と申します。私は東

京都品川区の関東逓信病院で生まれ

ました。1977年4月9日のことです。

母はこの病院の看護師でした。父が

ANAの整備士だったので、空港があるところに転勤するのが当た

り前でした。生まれるとすぐに横浜市に引っ越し、小学校1年生

までを過ごし、2年生で愛知県春日井市に転校しました。小学校

の頃は剣道を習ってまして、高学年になると警察署に連れて行か

れて大人と一緒にしごかれました。応援団長や児童会長を任せて

もらっていました。中学に上がると父が羽田空港に転勤になり、

住所が当時与野市鈴谷になり、2年生の10月に栃木県に両親がマ

イホームを購入するまで、与野西中では短いけれどもとても良い

時期を過ごしました。中学後半から高校卒業まで栃木県で過ごし、

この頃の友人の1人は今大宮駅の東口で精神科医をしています。

その後栃木高校に進学し、私の顧問税理士が友人だったり、顧問

先の社長でしたりとお付き合いが続いてます。大学は、東北大学

に進みまして、バイトばかりしていました。ほぼ趣味みたいなも

ので100種類以上しています。この頃の大学の友人は、私を超え

て変な生活を送ってる学生がとても多く、その彼らも現在はかな

り社会で活躍していまして、色々多くの刺激をもらってます。大

学卒業と同時に、今度の受験生活は人生をかけた司法試験でした

が、独学という感じで進みまして、その頃仲良くなった仲間は、

今私が銀座に事務所を構えるきっかけをくれた方で、3年前まで

一緒に法律事務所を経営してました。私が頼み込んで事務所を分

けさせてもらった現在も、付き合いを続けてくれるので感謝しき

れません。こうして振り返ると私は本当に、人に恵まれた人生を

歩んでいるなと思ってます。今回、大宮東にお世話になりまして、

皆様に良くしていただいてるので、恵まれた人生この後も続きそ

うだなと期待してます。人生の後半は、これまで皆さんから頂戴

したご恩や家族を大事にしたり、私よりも後の代の皆様に返して

いけたらと思ってます。

表彰

＊澤田貴幸会員、長嶋成憲会員

＊大石秀成会長、田中秋弘会員、山田博司会員

＊岡田悦行会長エレクト、河本博会員、瀬田雄一副

幹事、楯基之直前会長、三枝和男会員、横田勝美副

会長

＊糸川紀子幹事、井上佳則SAA、大屋文夫会員、清水

伸洋会員、髙原崇仁会員、前裕美会員、山田雅明会

員、横山勇一会員、渡部正司会員

＊松山北ＲＣより創立記念例会にて頂きました。

＊理事懇親会残金

ご協力いただきありがとうございました。

２１件９２，５３０円 合計７６７，９４０円

スマイルＢＯＸ報告 山田 博司委員長

出席報告 山田 博司委員長

新会員イニシエーションスピーチ
１．１１月のロータリー

レートは1ドル１５３円です。

２．チューリップ球校の配

布にご協力いただいた皆様、

ありがとうございます。配

布先よりお礼状が届いておりますので、回覧させ

ていただきます。

３．大石会長からもありましたが、地区大会が今

月の16、17日開催されました。

ご参加いただいた会員の皆様、ご協力ありがとう

ございました。

４．現在瀬田パスト会長宅にて、面倒見ていただ

いているアルーリーさんが、 来週の月曜日から

神志那さん宅にお引越しいたします。

５．三枝和男ガバナーノミニーの娘さん、怜華さ

んが青少年交換学生の試験を受けて合格いたしま

した。 来年度、当クラブがスポンサーとなるこ

とが理事役員会にて承認されました。

６．最後に、次回の例会は、外部卓話で「地区幹

事・地区副幹事の職務について」です。例会終了

後、事務局にてクリスマス例会の家庭集会を開催

しますので、 関係者各位、ご参加くださいます

ようお願い申し上げます。

会員近状報告

まず最初に、私の娘が青少年交換に行きたいということで、試験

を受けて合格しまして、ホストクラブを大宮東ＲＣで受けていた

だくということで、大変感謝しております。よろしくお願いを申

し上げます。それから、地区大会では、登壇した際皆さんの声が

よく聞こえ非常に励みになりました。ありがとうございました。

来週、12月4日、例会終了後、13時40分から、こちらでパスト会長

会を開きたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

幹事報告 糸川 紀子 幹事

１１月の誕生祝・結婚祝い・入会祝い

☆☆☆誕生祝☆☆☆

田中秋弘会員 ２７日

町田圭太会員 ２８日

☆結婚祝い・入会祝☆

千代邦夫会員 ６日

志村 広会員 １５日

長嶋成憲会員 １９日

髙原 崇仁会員

田中 秋弘会員

先ほどは誕生祝いありがとうござい

ました。このように偶然ではありま

すけど、自分の誕生日の当日に卓話

の機会をいただき感謝申し上げます。

実は昨日の朝4時半に起床し準備中、

階段を踏み外して落下してしまいました。背中、腰かなりの激痛

が走りました。12時頃にようやく整形外科に行くことができ…や

はり骨折していました。55歳最終日、整形外科と薬局で問診票に

55歳と書く事になるとは思ってませんでした。2014年4月より株

式会社大昭和工業の社長として就任しました。会社のシンボル

マークが、白と緑と青の丸が三角形で結んでいて、白は感謝、緑

は奉仕、青は信頼、社名は紺で、信頼される技術、信頼される企

業を目指しています。主にさいたま市、埼玉県発注の公共工事、

道路工事、アスファルト舗装工事、河川工事、上下水道本管工事、

学校などのグランド工事などの仕事に携わってます。能登半島で

大きな地震ありましたが、第一線で動いてるのが実はボックホウ

やブルドーザーの重機を動かせる我々、建設業の仲間たちが対応

してます。万が一の大災害にも備えて、地域の守り手であること

も非常に意識してます。ロータリー活動は、2015年3月11日に瀬

田雄一会長年度に入会させていただきました。2021-22高橋洋文

年度の時には幹事をやらせていただいて、コロナ禍の影響で例会

会場が一切使えず転々としながら例会設営をしたことなど、今振

り返るとよくやったなと思います。ロータリーの根幹は職業奉仕

にあるという風にも言われてます。ロータリー活動をやるために

は、自身の仕事が順調でなければなりません。大変なご時世です

が、何とか頑張ると肝に銘じ卓話とさせていただきます。
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